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平成20年度の第2回評議員会が開催されま

した。

当日は津田沼祭の初日であり、オープンキ

ャンパスも開催されていました。

例年、秋の評議員会では会議終了後、講演

会を行いますが今年は完成した新1号棟の見

学を行いました。今回の校友タイムスの表紙

は新1号棟から臨む富士山です。

評議員会の内容につきましては当日の議事

録を掲載しご報告とさせていただきます。

日　　時：平成20年11月22日（土）

午後2時～

場　　所：津田沼校舎４号館431講義室

配布資料１.平成20年度第２回評議員会議案書

２. 役員選挙日程

３. 学科別学外評議員定数一覧

４.「学部学科の変遷」（年表）

５. 評議員会出席者一覧表

６. 津田沼キャンパス新1号棟フロア

ガイド

７. NEWS CIT 10月号

議　　案

１. 平成20年度上半期活動報告

２. 平成20年度上半期収支中間報告

３. その他

出席者数：93名

委任状数：24名

定 足 数：77名

会則24条により、評議員会成立

司会者の芹川兵衛君（機械S42）から開会宣

言が行われた。

一． 一瀬英貴同窓会会長挨拶

社会情勢の変化と同窓会活動の現況につい

て述べられ、評議員会開催に当たっての挨拶

があった。

議長に坂本洋君（土木S45）を選出した

議　　事

議案１ 平成20年度上半期活動報告

各担当役員から平成20年度第2回評議員会

議案書(以下議案書)に基づいて上半期に実施し

た事業についての報告が行われた。

議案2 平成20年度上半期収支中間報告

堀内俊幸君（工経S45）から議案書に基づ

いて説明があった。

中村清英君（機械S41）から支部関連費支

出の支部総会支援費と支部活動特別援助金の

使途についての質問があり、前者は役員派遣

と支部に対する祝い金に関する費用であり後

者は支部活動に関する講演会などの援助費用

であることを回答した。

議案３ その他

竹田康宏君（建築S56）から配布資料2～4

に基づいて、会則改正に伴う定員数配分変更

後の会長・学外評議員の選挙についての説明

があった。

岡野宏君（電子S44）から受験者減少の現

状に対する打開策の必要性の指摘があり、芹

川兵衛君から 、入学試験に対するこれまでの

取り組みと大学への意見伝達について回答が

あった。

平成20年度第2回評議員会の報告






